



Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Neustadt am 05.09.2018

Absolute Halteverbote in der Straße Am Zollhafen

Vor einigen Wochen wurden an der Einmündung Hafenstraße/Am Zollhafen auf der zum Zollhafen befindlichen Seite ein absolutes Halteverbot eingerichtet. Die verwendeten Schilder (Z283 StVO) sind mit einem Betonsockel versehen und erscheinen permanenter Natur. Durch diese Maßnahme entfallen rd. 5 Parkplätze.

Vermutungen, es handele sich um Flächen für die Baustelle der Pandion-Doxx, erscheinen wenig wahrscheinlich, da die Baustelleneinfahrt unterhalb dieses Bereiches liegt und somit von dem absoluten Halteverbot nicht betroffen ist.

Durch das absolute Halteverbot ist ein Anstieg der Fahrgeschwindigkeit in diesem Bereich zu beachten, was die Situation von Radfahrern und Fußgängern weiter erschwert (siehe OBR 2.5.2018)

- Die Verwaltung wird gebeten mitzuteilen, welche Gründe zur Entscheidung über die Einrichtung des absoluten Halteverbots in diesem Bereich geführt haben.
- Weiterhin wird die Verwaltung beten, mitzuteilen, welcher Ausgleich für die weggefallenen Parkplätze geschaffen wurde.

Für die Fraktion

Marco Neef (Bündnis 90 / Die Grünen)